

PREX NOW



途上国と関西をつなぐ VOL.246

特集:2018年 新年メッセージ

ソリナーヴ
ムボラーク

新年おめでとう！*タジク語

世界から
HAPPY
NEW
YEAR!

日本の皆さん的第一印象は、皆さんとても親切で礼儀正しいということでした。また、どんな場所でも、会話をしていても、よくお辞儀をする人々、という固定観念も正しいと思いました。4週間の日本滞在後には、私もお辞儀に慣れてきて、日本人は、無意識にお辞儀をしていることに気がつきました。

(タジキスタン ディルノサさん 2017年度 JICA中小企業振興政策(A)に参加)

セルチャ・ノヴァ・ ゴーヴィナ

※モンテネグロ語



日本での研修が終わり3ヶ月が過ぎますが、私の心は、まだ日本にあります。日本で訪問したほとんどの場所で、魔法を見たような驚きを感じました。最も強い印象を受けたのは、日本人の人々の姿勢でした。日本人が海外の人を出迎えるときの優しさやホスピタリティには本当に驚かされました。私は、日本人の文化、伝統、人生や仕事に対する責任と真摯な態度から、多くの事を学びました。東京でのラッシュアワー、京都の伝統や文化、福岡の自然、神戸の企業、大阪のビジネスエリアなど、私が訪れた場所は多岐にわたりますが、すべての場所で受け入れられ、私も日本人になれたような瞬間を感じることができました。その素晴らしい瞬間に感謝します。近い将来、再び日本を訪れ、今回より長い時間滞在できるように、モンテネグロで頑張りたいと思います。もう一度、「アリガトウゴザイマス」、もう一度、「また会いましょう！」（モンテネグロ ダルコさん 2017年度 JICA先進国市場を対象にした輸出振興／マーケティング戦略(A)に参加）

ス・ノーヴィム・
ゴーダム
※ロシア語



PREXのおかげで、世界中のたくさんの人々が日本を愛しています！私のような帰国研修員たちは、「日出する国、日本」の文化だけでなく、経営手法について学びました。ウズベキスタンと日本は、お互いの文化、歴史、知識を共有し、年を経るごとに親しくなっています。

日本での研修で、私は日本企業についての多くの知識を得ました。そして、何より重要なことは、日本人の人々の心が、私の中に残っている、ということです。

(ウズベキスタン ダミールさん)

2016年度 JICA中央アジアビジネス実務研修(A)に参加



セラマット・タフン・
バル
※マレー語

8月に日本で研修に参加し、仕事のストレスに対峙する私の姿勢は180度変わりました。それまでは、自分が抱える問題を「プロblemツリー」に書き出すだけで、より明確で、複数の選択肢のある解決策を見つけられるなんて思ってもいませんでした。問題は、問題の中にあるのではなく、自分がその問題にどう対峙するか、その姿勢の中にあるのです。

PCM手法を学ぶ機会をいただいて、ありがとうございました！中谷先生、チームワークの大切さ、政府の職員として持つべき価値観について、情熱を持って教えていただきありがとうございました。

(マレーシア エビさん 写真左端 2017年度 JICAマレーシア行政初級職人材育成・プロジェクト管理に参加)



クツル・サナ・ワ・アントウム・ビハイル

※アラビア語

2018年、皆様が人生の目標に向けた新しいスタートを切り、幸せと成功がもたらされるようお祈りしています。

2016年に、組織の代表として、パレスチナに太陽光発電システムを普及させるための研修に参加しました。日本での経験を得られたことにとても感謝しています。この経験は私の記憶に深く刻まれ、永く忘れる事はないでしょう。

(パレスチナ マリアムさん 写真右端 2016年度 JICAパレスチナ太陽光発電研修に参加)

チャガ・チャブノ・ チャソバーノ

※チエワ語



日本は、大変な歴史を経験してきたにもかかわらず、今、このように発展していることが信じられません。これは日本人の人々の真面目さや熱心さの表れだと思っています。日本の皆さんに敬意を表します。

(マラウイ フランクさん 2017年度 JICA中小企業振興政策(A)に参加)

フェリス・アニヨ・ ヌエボ

※スペイン語



ボンナネ！

※フランス語



2017年は日本での研修に参加し、学びと感謝の機会がある素晴らしい年でした。私は新しい年が次世代にとってより良い明日と世界を築く熱意に満ち溢れることを願っています。2018年は心が熱望している全ての夢を叶える新しいスタートになると確信しています。皆さんに感謝し、素晴らしい新年となるようお祈りします。ハッピーホリデー！

(コロンビア ヨアナさん 2017年度 JICAコロンビア官民連携による地域産業・観光振興研修に参加)

日本を訪問し、勇気、寛容、希望、未来、平和、団結という言葉が、私の心にあふれています。私たちは気候変動や自然災害、紛争、テロなど、困難な時代の中にいます。世界に起こっている苦しみや苦悩とどのように共生するか改めて学ばなければなりません。そして、自分自身に勇気を与え、人生を信じるために、平和、団結、希望、また寛容を全世界に望んでいます。一人一人の行動が必要です。途上国の人々に研修事業を実施し、日本と各国との交流を促進するPREXは私たちの大きな希望です。

(コートジボワール ディアバテさん 2017年度 JICA中小企業振興政策(A)に参加)

NEW VISION,

PREXより新年のご挨拶を申し上げます。



昨日より今日、今日より明日へ。 (PREX会長 大坪 清)

皆様、新年あけましておめでとうございます。PREXはアジア・太平洋地域の開発途上国の人材育成支援と、国際的な人の交流を活発化することで関西の発展を目指す理念のもとに活動をしてまいりました。今年は設立29年目を迎えます。研修参加国は、148カ国・地域に広がり、受講者は17,000名を超えております。

関係各位の皆様のご支援とご協力に厚くお礼申し上げます。

研修員の皆さんには、研修で得た経験・知識を、ぜひ、今後の企業・団体活動の中で最大限に活用していただきたいと願っています。日本と研修員の皆さんの国々、また、研修員の皆さんの国と国との間でのビジネス交流は、今後さらに活発化していくことと思います。研修員の皆さんの企業・団体が、研修で得られたネットワークの活用や、研修の成果を踏まえ、昨日より今日、今日より明日と、さらに発展されることをお祈りします。

NEW STAGE.



いかなる国も、その発展の礎は人材にあり、その育成、教育が不可欠であることはいうまでもありません。日本が真のグローバル化を進めるうえでも、次世代の人材育成と人材交流は欠かせません。関西は、あらゆる産業分野にわたり多彩な企業の拠点が集積するとともに、多くの優れた中小企業が活発な経営を行っていることから、開発途上国からも極めて高い関心が寄せられています。また、大学をはじめとする教育、研究機関も多く、研修、交流の場としても非常に恵まれた環境下にあります。PREXは、関西の特色を生かしながら、国際的な人的交流と、相互理解進展を推進していきたいと考えています。関係各位の引き続きのご支援、ご協力を
お願い申し上げます。

写真:関西経済連合会「アセアン経営研修」修了式にて。ミャンマー、ベトナム、マレーシアの研修員とともに。
中央がPREX会長 大坪 清(レンゴー株式会社 代表取締役会長兼社長、公益社団法人関西経済連合会 副会長)

NEW YEAR,

2018年が、
皆様にとって、
よい年と
なりますように。

Yokoyama

Asanuma

Okamoto

Furumoto

Kunitomi

Maeda

Kobayashi

Kameda

●前田:皆様にとって今年も良いスタートがけられますように。

●亀田:昨年よりさらなる成長を目指します。

●国富:新しい年がよい年になりますように!

●岡本:認めあい、仕事を楽しみ、事業を発展させるぞ!

(原田:研修本番25週間+登山、マラソン、ゴルフ、ジムetc.) (中谷:関西ファンを増やします!)

(酒井:整理整頓! 今年こそ。) (西本:一人は皆のために、皆は一人のために、で頑張ります)

●小林:一日一生。今年も精一杯頑張ります!

●古本:皆様に信頼されるPREXに向けて今年も前進!

●浅沼:Let's collabo!

●横山:初夢は酒池肉林! でも健康第一! 元気で頑張ろう!

NEW PREX.



PREXメンバーの
今年の目標や
ひとことPR、
つぶやきを
ご紹介します。

- 藤田:ホップ、ステップ、そして入局3年目はジャンプ！
- 瀬戸口:今年は「天命」を知る年です。よろしくお願ひします。
- 尾崎:今年も新たな出会いや学びが楽しみです♪
- 服部:国際協力＝民間外交の気概をもってガンバります。
(高口:健康第一で、規則正しい生活を心がけます。) (武者:心の若さで何事にも挑戦！)
(中尾:今年も楽しく、負けない心で p ^ ^ q)

- 関野:今年も挑戦の年だ！えいえいお～！
- 奥村:入局10年、84カ国・地域の研修員と出会いました。
- 山内:日々是好日！健康第一！良い1年になりますように。
- 明路:より良い研修を提供できるよう、カイゼンしていきます。

NEWS & TOPICS

新しい一年がはじまりました。皆様にとって、今年一年が素晴らしい日々でありますように心からお祈りいたします。PREXは、今年も、皆様のご協力を得て、研修員の役に立つ研修を企画・実施してまいります。機関紙「PREX NOW」も、引き続き、年6回発行し、皆様と世界の研修員をつなぐお便りをお届けします。

事務局からのお知らせ

シリアの復興を願って。



PREX NOW No.243で紹介した、シリアのイマード・ハイダルさんは、カイゼンをはじめとした日本の管理手法を取り入れることが、シリアの復興に役立つ、との思いから、今でも精力的にカイゼンについてセミナーなどを実施しています。去年8月、JICA研修参加者のシリア同窓会(JAAS)が主催するダマスカスでのワークショップにて「ビジネスマネジメント、日本のアプローチ・カイゼン」と題した講義を実施し50名を超える人々が興味を持って参加しました。イマードさんが研修に参加したのは2009年度。専門家として当時の研修を担当された吉岡 輝彦氏、福田 徹士氏からイマードさんへの応援メッセージとイマードさんからお二人へのお礼の言葉を紹介します。

=====
イマードさんへ。過酷な戦火の中も、改善の精神を絶やすことなく、シリアでの研修指導に力を注いでいる姿に頭の下がる思いです。改善とは「改善が改善を生む永遠の仕事」です。この精神を身を持って伝え続けておられるイマードさんの姿は、正に「改善の伝道者」であり、大きな感銘を受けました。その努力が、将来のシリアの産業の復興と発展に大きく貢献することを信じつつ、一日も早く平和が訪れるることを心からお祈りしています。(吉岡氏、福田氏)

吉岡先生、福田先生へ。ありがとうございます。お二人が日本での研修で、私の魂と心に大きなインパクトと影響を与えたことに、今も心より感謝しています。(シリア イマードさん)

コートジボアールからの研修員、株式会社 浜田でインターンシップ!



立命館大学の留学生・コートジボアールのココさんが、PREXの研修での訪問をきっかけに、2017年10月から3ヶ月間、(株)浜田でのインターンシップを体験されました。

ココさんは、2016年に実施した「日本企業理解プログラム」で(株)浜田を訪問。その事業や経営方針に感激し、インターンシップを強く希望されたそうです。アフリカの環境問題についての意見交換や、合気道、さらに禅の修行体験など、(株)浜田の若手社員の皆様との交流も楽しみました。

写真:10月に「JICAミャンマー日本センター訪日研修」で(株)浜田を訪問したミャンマーの研修員と、ココさん(後列中央)



明日香村でホームステイ。



9月から10月にかけて実施した「JICA観光人材育成研修『おもてなし』(A)」では、ボスニア・ヘルツェゴビナ、ブラジル等からの研修員が地域コミュニティのおもてなし体験として、奈良県の明日香村にホームステイしました。受入家庭では、布団を敷いたり、野菜を収穫したりと日本の日常生活を体験。「コト体験」が魅力的な観光資源の一つとなることを学びました!

トルコのオリーブオイルはいかが? ☀



トルコの帰国研修員ヴァッカスさんが、2017年10月にインテック大阪で開催された「オリーブオイル関西 インターナショナル 2017」でトルコのオリーブオイルをPRするために再来日しました。「2015年JICA先進国市場を対象にした輸出振興マーケティング研修」の参加者です。トルコは、地中海性気候でオリーブの生産に非常に適した気候です。世界3大料理として有名なトルコ料理には、ふんだんにオリーブオイルが使われています。トルコ産オリーブオイルは、苦味が少なくスッキリとした香りがあるそうです。日本でも販売されているので、一度お試しください!



PREX NOW第246号(2018年1月発行)

編集・発行:公益財団法人 太平洋人材交流センター
専務理事・事務局長:岡本 謙
〒543-0001 大阪市天王寺区上本町8-2-6
大阪国際交流センター2階 TEL.06-6779-2850
ホームページ:<http://www.prex-hrd.or.jp>
E-mail:prexhrd-pr@prex-hrd.or.jp
企画制作:ユナイテッド・トウモロー